

COVID-19 verändert die Welt



Das Ausmaß der Einschränkungen durch den Ausbruch von COVID-19 erleben wir in allen Bereichen, die unser Leben und Lebensumfeld ausmachen. Bereits jetzt wissen wir, dass unsere Zukunft sich in vielfacher Hinsicht weitreichend verändern wird. Eine Rückkehr in die „alte“ Normalität wird es nicht geben können. Die Grenzerfahrungen im Gesundheits- und Bildungswesen, neu definierte Mobilität, Umstände am Arbeitsplatz, individuelle und kollektive Verantwortung für die Gesundheit unserer Mitmenschen, konkrete Digitalisierungs- und Kommunikationserfahrungen in vielen Lebenslagen, gesellschaftliche Diskussionen um Grundrechte und vieles mehr zeigen uns: Die Welt hat sich verändert.

Die Umstellung und Gewöhnung an diese uns noch unbekanntes Rahmenbedingungen werden Gegenstand einer „neuen“ Normalität sein. Sicher ist: Aufgeschlossenheit, Flexibilität und Engagement wirken sich in der Gestaltung zukünftiger Herausforderungen zweckmäßiger aus als Hadern mit den Ursachen für erforderliche Änderungen.

Unsere Aufgabe wird es sein, Sie als Unternehmer oder Freiberufler auf diesem Weg zu begleiten. Ihnen Hinweise, Anhaltspunkte, Erfahrungsberichte und Perspektiven für Ihren persönlichen Weg zu geben. Dafür steht unsere Zeitschrift INHALTE mit den entsprechenden Rubriken. Sie ist das Medium, über das die Inhalte der IGU zu deren Mitgliedern gelangen.

Diese Ausgabe erscheint erstmals und ausnahmsweise nicht in gedruckter Form. Die Umstände haben uns bewogen, unseren Mitgliedern die Artikel laufend und online auf dieser Homepage zur Verfügung zu stellen. Dadurch haben wir die Möglichkeit, Sie stets mit aktuellen Neuigkeiten zu versorgen, und sind nicht an einmalige und fixe Druck- oder Erscheinungstermine gebunden.

Ihr


- Geschäftsführer der IGU -